

opusdei.org

Sin trabajo en tiempos revueltos

Quedé sin trabajo en circunstancias del estallido social del año 2020 y en plena pandemia. La novena del trabajo a san Josemaría me ayudó a encauzar esta situación de crisis.

27/06/2021

La crisis social y la pandemia afectaron fuertemente la estabilidad de muchos negocios en Chile, generando un clima de incertidumbre generalizada, lo que

provocó el cierre de la compañía en la que me desempeñaba como ingeniero agrónomo administrador.

En medio de esta situación y mientras me recuperaba de una cirugía, debí enfrentar este nuevo escenario para conseguir un trabajo pronto. El primer paso fue encomendar mi situación a Dios; recé la novena del trabajo, pidiendo a Dios que por la intercesión de san Josemaría me bendijera con un trabajo.

Sin duda son tiempos en que la incertidumbre, la duda y la falta de seguridad pueden afectar nuestra fortaleza espiritual, pero los medios de formación y de dirección espiritual del Opus Dei que he recibido durante 18 años, me ayudaron a encauzar esta situación de crisis.

Durante el quinto día de la novena recibí el llamado de una importante

compañía transnacional de producción y comercialización de fertilizantes para asumir un cargo con mejores prestaciones, para desempeñarme en la región en la que vivo con mi familia y al cabo de un mes ya estaba incorporándome al nuevo trabajo.

Cabe señalar que estos acontecimientos sucedieron durante el mes de mayo de 2020, especial época del año donde la compañía y consuelo de nuestra santísima madre la Virgen María se hizo sentir muy fuerte en mi corazón.

Carlos Andrés Bustos Muñoz

Ing. Agrónomo

Para enviar el relato de un favor recibido.

Si deseas, puedes descargar la novena del trabajo aquí.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-cl/article/favor-
devocion-novena-trabajo/](https://dev.opusdei.org/es-cl/article/favor-devocion-novena-trabajo/) (06/08/2025)